
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 
 

 
 

 

今月の祝福 

会員誕生日 

  10 日 下田 育雄君 

結婚記念日 

4 日 野間 峰彦君   18 日  社本  太郎君 

9 日 松尾 隆徳君    25 日 大西 信之君 

10 日 水谷 高広君      25 日 菱川 一馬君 

 18 日 伊藤 正之君      

夫人誕生日 

6 日 清水  勲君・政子さん 

16 日 梅村  守君・亜希子さん 

23 日 日比 雄将君・有美さん 

30 日 加藤 宗生君・典子さん 

 

 

 

アテンダンス表彰 

2 ヶ年 廣田 誠君 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アテンダンス表彰 

2 ヶ年         廣田 誠君 

 

 

【洋食ランチ形式】  
大根と水菜のサラダ 
サツマイモのポタージュスープ 
豚肉のマーマレード煮込み 
ご飯 
デザート 
コーヒー 

 

 

 

 

例
会
予
定 

10 月 13 日(金) 10 月 20 日(金) 10 月 27 日(金) 11 月 3 日(金) 

休会 例会 18：00～ 

ミスケローナ来訪 

クラブフォーラム 

国際奉仕委員会 

春日井市姉妹都市市民の会 

岡部 清次郎様 

12：30～ 例会 

卓話 地区米山奨学委員会 

   佐藤 大五郎君 

   愛知米山学友会 

   名誉会長 林 瓊様 

   休会 

本日のプログラム 
                                司会 会場委員会 

・点鐘 会長 古屋 義夫君 

国歌 「君が代」 

ROTARY SONG 「日も風も星も」 
・ビジター・ゲスト紹介 会長 古屋 義夫君 

米山奨学生                               シャベーリニク・カテリーナ様 

・米山奨学金授与   

・米山功労者 感謝状授与       清水 勲君 

・委員会報告   

・祝福      

・卓話                                                           シャベーリニク・カテリーナ様 

・幹事報告                          幹事 速水 敬志君 

・点鐘                            会長 古屋 義夫君 

２０２３年１０月６日（金）２５６７回（１０月第１例会） 



先週の記録 

会長挨拶         会長 古屋 義夫君 

ウクライナのロータリークラブ関連の記事が My 

Rotary に掲載がありましたのでご紹介させていた

だきます。 

この記事を書いているのは Rotariets（ロータリ

スト）、日本だとロータリーの友の編集長の書いた

記事になります。 

かなりの長文でしたので要約をいたしました。 

「砲撃が始まりシェルター迄、行けることもあり

ますが、間に合わないこともあります。 

その時には部屋の中でじっとして攻撃がやむのを

待っています。」「ミサイルのターゲットの多くは軍

事施設やインフラですがミサイルが市民の居住し

ている建物にあたることもあります。 

私達は自分たちの住む建物に当たったらそれが運

命だと決めています。」 

またロシアとの国境があるハルキウ州ではショッ

ピングモールのオーナーであるロータリーの会員

たちがショッピングモールの地下フロアの全てを

人道支援の拠点としてスペースを開放してそこで

は毎日数千人に援助物資を提供しています。 

ウクライナのロータリー会員が市民に配布してい

る援助物資の一部は我々の災害援助補助金を活用

して調達したものだそうです。 

物資の種類は食料、発電機、医療物資、仮設住宅等

の物資であるとのこと。 

そしてまたロータリー財団がウクライナの人道

支援のために授与した災害救援補助金は既に日本

円で 22 億円以上になるそうです。 

ウクライナが直面している侵略戦争は本当に悲

しい事ですが Rotary はそんな中でも活発に人道支

援を続けていることをお伝えさせていただきまし

た。 

さらなる詳細をお知りになりたい方は是非 My 

Rotary をご覧になってください。 

幹事報告         幹事 速水 敬志君 

2023 年 9月 29 日 2566 回 9 月第 3例会の幹事報告

させて頂きます。 

名古屋熱田ローターアクトクラブ柿本幹事、ご来

訪ありがとうございました。 

そして卓話は久米君、鈴木君ありがとうございまし

た。 

さて、9 月も下旬ですが、まだまだ真夏日もあり

連日夏日を記録しています。本来なら 9月末でクー

ルビズも終了し 10 月からはネクタイ着用ですが、

会員の皆様より例年になく今年は残暑が厳しく 10

月末日までクールビズを延長しては如何との意見

を頂きました。会長と協議した結果、ご意見をいた

だいているように 10 月末日までクールビズを延長

する事と致しましたので皆さま、よろしくお願いし

ます。もう一つ大切なお知らせです。地区協より来

年 5月の話ですが RFF の開催日時が変更なった旨の

連絡がありました。RFF は 4 月 20 日・21 日の予定

でしたが 5月 11 日・12日に変更になりました。RFF

は例年例会となり今年度も例会予定でしたが変更

が生じる可能性がございます。近づきましたらご案

内申し上げますが RFFを予定表にいれて頂いている

会員がお見えかと思いますのでRFFの日程変更をお

願いします。 

次週予告、10 月 6 日 10 月第１例会は祝福と米山奨

学生シャベリーニク・カテリーナさんの卓話です。

例会に先立ちまして第 4回理事役員を行いますので

議案のある方は 3日（火曜日）までに事務局まで提

出してください。翌週 13 日は休会日です。20 日は

夜間例会で国際奉仕委員会のクラブフォーラム、ミ

スケローナが来訪されます。卓話は春日井市姉妹都

市市民の会、岡部清次郎様です。 

27 日第 3 例会は地区米山奨学委員会の卓話を予定

しています。 

以上、幹事報告でした。 

出席報告        委員長 長谷川久幸君 

会員    52 名 出席 34 名 出席率 65.3% 

先々週の修正出席 出席 47 名 出席率 90.3% 

ニコボックス報告    委員長 長谷川久幸君 
○久米正俊君、鈴木貴之君、卓話

楽しみにしております。そして

柿本君ようこそ。 

古屋 義夫君 

 

○運動会の時期になりました。何

園かの施設がありますが、当日

晴天であることを願っていま

す。 

小川  長君 
 
 

○ラグビーワールドカップ、サモ

アに勝利。決勝トーナメントに

進めるよう応援しましょう！ 

川瀬 治通君 

○名古屋熱田ローターアクトク

ラブ柿本幹事ようこそ！ 

速水 敬志君 

○ガバナー月信 P33 見てくだ

さい。 

青山 博徳君 
 
 

○「ラグビー日本」一次予選突破

へ GO！ 

○明日は稲刈りです。楽しみで

す。 

○久米君、鈴木君の卓話楽しみに

しています。 

 

 

杤本 正樹君 
 
北 健司 君 

大西 信之君 

三上  努君 
中川  健君 
梅村  守君 
近藤 太門君 
岡本 博貴君 
場々大刀雄君 
風岡 明憲君 
下別府正樹君 
大原 泰昭君 

加藤 宗生君 野浪 正毅君 菱川 一馬君 
加藤久仁明君 久米 正俊君 廣田  誠君 

中澤  一君 長谷川久幸君 清水  勲君 

加藤  茂君 成瀬 浩康君  

○ご協力ありがとうございます。 

             ニコボックス委員会 



卓話              久米 正俊君 

  皆様、こんにちは。私は今年の 6月に伝統ある

春日井ロータリークラブに入会させていただきま

した、東濃信用金庫の久米正と申します。今回、こ

のような自己紹介の場を設けていただき、誠にあり

がとうございます。入会時に簡単に自己紹介をさせ

ていただきましたが、改めて詳しい自己紹介をさせ

ていただき、皆様に私のことを知っていただき、よ

り親睦が図れるようになれればと思っています。 

 私は、昭和 47年 3月に名古屋市昭和区で生まれ、

現在、51 歳になります。といいましても、幼少期に

名古屋市のベッドタウンである岐阜県可児市に引

っ越した為、可児市での記憶しかありません。現在、

妻と高校 1 年生の長女､小学 1 年生の次女の 4 人暮

らしです｡次女は私が 45歳のときに 3年に及ぶ不妊

治療の末にやっと授かった子であり、孫のように溺

愛して甘やかしているため、よく妻に叱られていま

す。結婚したときに可児市皐ケ丘に小さな平屋の家

を建てましたが、次女が生まれ、将来的に手狭にな

ることや長女が中学受験をすることになったため、

ＪＲ多治見駅近くの現在の家に住み替えています。 

 小学校時代は少年野球に打ち込んできました。当

時、セリーグでは山本浩二や北別府投手を擁する広

島カープが強かったことからファンとなり、40 年以

上カープファンです。最近でこそ人気もある球団で

すが、当時は不人気球団であり、非常に珍しがられ

たものです。ただ中学生になるとサッカーブームに

乗り、サッカー部に入部しました。ちょうど第二次

ベビーブームであったことや、可児市がベッドタウ

ンとして急速に発展していたこともあり、小学校で

は一学年 3 クラスであったものが、中学では 13 ク

ラスになりました。サッカー部員も同級生が 65 名

もいて、経験者が多いなか、遅れを取り戻すために

朝から晩までサッカーの練習をしていたことを覚

えています。お恥ずかしながら、高校 3年生までサ

ッカー選手になることが夢でしたが、現実は甘くな

く、こうして信用金庫マンをしています。 

ただ大学時代から八百津町のクラブチームでサッ

カーを続けてきました。入団当初は、中濃リーグと

いう地域リーグに属していましたが、4 年目に県リ

ーグの 2 部に昇格し、さらに翌年には県リーグの１

部に昇格することができました。東海リーグに上が

ることを目標に頑張り、岐阜県代表として 2回、東

海リーグの入れ替え戦にチャレンジしましたが目

標は叶いませんでした。7年間､1 部リーグでプレー

してきましたが、体力の衰えから楽しかったサッカ

ーが苦しいものになり、33 歳で引退しました。 

 地元の可児高校、愛知学院大学を卒業し、平成 6

年に東濃信用金庫に就職しました｡早いもので 30年

目となりますが、ただ最初から金融機関で働きたい

という志を持っていたわけではありません。大学の

ゼミで損害保険を学んでいたこともあり、損害保険

会社で働く予定でしたが、地元に残りたいとの考え

から金融機関に就職したものです。あまり真面目な

学生ではなかったため、両親は仕事が続くか心配し

ていたようですが、良き先輩、同期、そしてお客さ

まに恵まれて今日まで続けてくることができまし

た。 

 40 歳で江南支店支店長になり、その後、長年チャ

レンジしていた中小企業診断士の一次試験に合格

したため、中小企業大学校に入学させていただきま

した。42 歳にもなり、半年間ではありますが、東京

で勉強させていただいたことは貴重な経験となり

ました。大学校での講義は非常にハードで、徹夜を

しなければいけない日もありましたし、メンバーの

中にはストレスから円形脱毛症になったものもい

ました。大変ではありましたが、休みの日には遊び

に出掛けることもでき、楽しい時間を過ごすことが

できました。また北は北海道から、南は沖縄まで、

年代は様々ですが同期の仲間ができたことが一生

の宝物になりました。 

 中小企業大学校を卒業後、シンクタンクである

「地域活力研究所」に 2 年間在籍し、広小路支店、

名古屋支店を経て、この 6月から春日井地区の母店

である鷹来支店に異動となりました。当初、金融機

関の仕事に興味がなかったことは先ほど伝えまし

たが、今では信用金庫に就職して本当に良かったと

感じています。もちろん、楽しいことばかりではな

く、苦しいことも悔しい思いをしたこともあります

が、多くのお客様に可愛がっていただき充実した社

会人生活を送れていることに感謝しています。おか

げさまで東濃信用金庫は昨年、創業 100 周年を迎え

ることができました。虎渓山にある研修センター

「エール」には無料で鑑賞していただける「とうし

ん美濃陶芸美術館」もありますので、お近くにお越

しの際はぜひお立ち寄りください。定期的に企画展

を実施していますので、陶芸に興味のある方なら楽

しんでいただけると思います。残念ながら最近、金

融機関は不人気業種であり、就職後に転職する職員

も少なからずいますが、仕事にやりがいを感じても

らい、お客様と一緒に成長できる職員を育成してい

くことが私の責務であると考えています。 

 話は変わりますが、若いときはサッカーが趣味で

したが、引退してからは特に趣味や特技と呼べるも

のはありません。強いていえば、ゴルフが趣味です。

若い時から誘われていましたが、サッカーを引退し

たら始めると明言していたので、34歳から始めまし

た。スポーツは得意であったため、すぐに上手くな

るものだと考えていましたが、残念ながらなかなか

上手くなりません。ただゴルフは年齢も性別も関係

なく楽しめるスポーツであり、生涯を通じて楽しん

でいきたいと考えています。また特技といえるほど

のものではありませんが、自宅で蕎麦打ちを楽しん

でいます。蕎麦打ちのきっかけは、たまたま蕎麦道

場の先生とゴルフをご一緒する機会があり、その時

に声をかけられたのがきっかけです。月に一回の道



場でしたが、3 年ほど通い、今ではそれなりに打つ

ことができるようになりました。自宅でよく飲み会

をすることがあるのですが、その時には振舞うよう

にしています。なかなか好評で、自分でも上手く打

つことができていると思い込んでいます。 

 縁あって春日井ロータリークラブに入会させて

いただき、皆様と知り合いになることができました。

私自身、転勤がつきもののサラリーマンですので、

いつまでいられるか分かりませんが、少しでも皆様

と仲良くなり、そしてロータリークラブについて理

解を深めていけるよう精進して参りますので、ご指

導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。 

卓話              鈴木 貴之君 

伝統ある春日井ロータリークラブに8月より入会さ

せていただきましたブランシェグループの鈴木で

す。僕は現在 51歳。昭和 47年 4月 7日生まれです。

生まれも育ちも春日井で、松山小学校、春日井西部

中学校、春日井南高校を経て名古屋学院大学へ進学

し、学生生活を過ごしました。大学を卒業後は、繊

維商社の丹羽幸株式会社にて 7年勤務し、その後は

企画プロモーション会社の株式会社G-HOUSEにて営

業、ディレクターを勤めました。転職 3社目が現在

副社長を務めております春日井市に本社を置く株

式会社ブランシェとなります。 

僕自身、仕事を通じて「自分の人生、カッコよく生

きたい」と考えています。 

僕の中での「カッコよく」とは、誰かのために生き

るという生き方でした。ブランシェの創業者福本も

400 名以上の従業員を抱える会社になっても、週末

は未だ現場でハサミを持ってお客様と向き合って

います。本社に出社する日は誰よりも早く一番に出

社し、トイレ掃除を自ら行います。福本以外にも、

自分の人生においてステージを大きく変えるきっ

かけを下さったカッコいい生き方をしている人が

います。現在、愛知県議会議員の伊藤貴治さんです。

地元が同じため地域活動を 2年ほど前からご一緒し

ていました。僕自身、「議員」「政治」には全く興味

がなかったのですが、公園の草刈りを率先したり、

子どもたちのためにパントリーや子ども食堂を開

催したりと、貴治先生の活動全てに共感し、「地域の

方々の為に自分が何かを成したい」と思い、貴治先

生のあとを継ぎ、議員になることを決めました。 

福本代表から入社の時にいただいた「頑張ったら社

長にしてやる」という言葉や、貴治先生からの「議

員になれば地域の方々の声をカタチにしたり、市政

に対しても意見が言える」と言う言葉が今の僕の人

生のステージを変えるきっかけの言葉となりまし

た。言い換えれば、自分の中にある正義を貫きたい

から僕は今まで仕事を変えてきたと言うことにな

ります。社長になれば会社のルールが作れるし、議

員になれば市の取り組みに意見も言える。僕の中に

ある正義は「誰かのために生きることがカッコいい

生き方だ」と言う正義。この正義のため、僕自身は

転職を繰り返し今に至ります。 

この伝統ある春日井ロータリークラブの一員とし

て、これからもこの正義を貫き、利他の精神を持っ

て頑張って行きたいと思います。 

以上で鈴木貴之の自己紹介を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 会長 古屋 義夫君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

出席・ニコボックス委員会 鈴木 克幸君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋熱田ローターアクトクラブ 

幹事 柿本 知樹様 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 会長 古屋 義夫君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 久米 正俊君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 鈴木 貴之君 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会 委員長 川瀬 治通君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ向上委員会 委員長 岡本 博貴君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 幹事 速水 敬志君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


